

鶴岡のお米お届けいたします



1月中旬までは降雪もなく、春らしい気候に恵まれておりましたが、寒波が本格的に到来し、冬期間の日本海側の寒さ厳しい気候となっております。皆様はいかがお過ごしでしょうか？インフルエンザの流行も猛威をふるっているようです。風邪など体調には十分に留意されますようにお祈り申し上げます。

これぞ!! ホワイトアウト!! 寒いです!!

この日は非常に強い寒気が日本列島に入り、関東でも降雪があったとTVで報道がありました日です。鶴岡ではこの日の最高気温0度で非常に冷え込みました。我が家の自宅の周りは田んぼで障害物がなく風がまともに自宅に当たり、家の中の戸がガタガタと音を立てています。 2/1撮影

ご当地ナンバー つけちゃいましたっ

山形県では、庄内と山形の2つのナンバーがあり、庄内では鳥海山と田んぼ、稲穂が描かれています。山形ナンバーには名物のさくらんぼが描かれています。運転中や駐車場での他県のご当地ナンバーの絵柄が見れるのもちょっとした楽しみでもありますね…



子供心で雪だるまを作ってみました。お化けカボチャを飾った場所がなくなってしまう、何か置きたい気持ちもあり…翌日には気温が上がり溶けてしまいました… 1/21撮影

鶴岡のお米
お召しあがり下さいませ

農作業の様子や庄内、鶴岡を独自のコメントで毎月発行するチラシで届けしています

生産者 株式会社 アシスト